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聯合社 李啟銓 譯2 良好的溝通是每次合作的基石

國際總會編輯主委專欄

我書架上的書

親愛的讀者：

    對國際聯青來說，今年的第一個季是多事之秋。

國際會長在任期中途辭職這一史無前例的事件出人

和加強友誼的重要場合。有600多人參加，這次活動

似乎是獨一無二的，技術發揮了重要作用。就個人

而言，對這個老靈魂來說是很懷念的。

    我們請我們的國際歷史學家黛比•雷德蒙德（

Debbie Redmond）擔任特約記者，並向我們提供事

件概述，她做到了。而且，本期以她對為期三天的

活動的鳥瞰圖為開端，並輔以我們一些高級領導人

的個人收穫和印象——PIP Henry Grindheim、PIP 
Joan Wilson、PIP Jennifer Jones、PAP Rita 
Hettiarachchi 和 RD Dan Eberly。此外，田中博之

(Hiroyuki Tanaka) 很榮幸地與我們分享了他為這次

活動拍攝的數百張照片。我們衷心感謝他們所有人

的提供，使本期我們的會刊對這一偉大事件做了適

當記錄。

    我們非常感謝台灣區域和主辦委員會的辛勤工作

，並恭喜他們提供一個活動，給了我們「幾個充滿

樂趣的日子，有友誼、食物和未來的啟發」。在最

近一期來自澳大利亞本迪戈社的社刊中，有這樣一

篇尖銳的文章：〝有一幅流行的塗鴉說〞沒有我們

，地球會變得更好〞。我們的物種在短短幾個世紀

內就使我們星球的生物圈陷入混亂……〞拯救地球

意料地到來，給團隊帶來了一些挑

戰。然而，國際副會長IPE Ulrik並
沒有心驚，挺身而出，接管了該運

動的事務，並引導它參加最近最大

的活動。期待已久的100周年慶典終

於在台北舉行，從許多臉書內容和

數千張圖片來看，這次活動是慶祝

一直是優先事項，幾次高峰會議和討論都沒有產生

預期的影響。至少，現在還沒有。經濟學家，該運

動的老朋友K.N. Ninan在關於昆明-蒙特利爾生物多

樣性框架的客座文章中進行了反思，該框架呼籲減

少不正當的補貼和生物多樣性和生態系統退化的政

府政策。

我們希望您會喜歡閱讀本期。

聯青地

                                                            Koshy  Mathew

改善精神：創造持久的卓越 一次一小步：創造持久

的卓越 一次一個腳印  作者：羅伯特‧毛雷爾

    今天的企業喜歡革命性的、即時的變革。但是，

重大的「破壞性」努力往往失敗，因為激進的變化

名心理學家兼顧問羅伯特‧毛雷爾博士撰寫的分步

指南向您展示如何：

    ˙ 降低成本—提供很少的獎勵 
    ˙ 提高品質—減少錯誤 
    ˙ 管理難相處的人—一次一個腳印 
    ˙ 提高士氣和生產力—每天五分鐘 
    ˙ 實施大創意—小而穩定的行動

    ˙ 銷售更多—更短的時間內

    你會發現與各種各樣的人打交道的〝小步〞秘訣

，從強硬的老闆和懶洋洋的工人到固執的客戶和挑

剔的買家。

    這些簡單但強大的技術幾乎可以應用於任何工作

場所的情況，尤其是當您試圖駕馭激進變革、高壓

截止日期和殘酷競爭的暴風雨時。這些是經過波音

、豐田和美國海軍等最大公司測試的小型持續改進

方法—這些方法也適合您。

    無論障礙有多大，夢想有多大，改善精神都有一

個小步驟的解決方案來幫助你成功。

                                  （獨立評論）

會在我們的大腦中引發警報，

並關閉我們清晰和創造性思考

的能力。然而，有一條更有效

的變革途徑。持久而強大的變

革。改變始於一小步。

    這就是改善精神—一個經過

驗證的系統，用於實施小的漸

進步驟，這些步驟可以對實現

目標產生重大影響。這份由著

國際聯青官方出版物

總部位於：Ave Sainte-Clotilde 9, CH-1205, Switzerland
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封面圖片：慶祝國際聯青成立100周年的巨型

半球形蛋糕。

圖片由Hiro Tanaka（日本）提供。
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        國際聯青哀悼前任國際會長主席菲力浦
•馬泰先生的去世，他於2023年1月30日在
印度Kochi的家中去世。享壽84歲。PIP 
Philip Mathai 是第87任國際會長，在
2012/13年度為聯青服務。他留下妻子伊
莉莎白和他的兩個兒子。
        國際聯青的全球大家庭將PIP Philip的
家人和朋友緊密地放在我們的懷念和祈禱
中。

PIP Philip Mathai訃聞
菲力浦•馬泰伊（1938–2023）

    最近，在3月10日至12日在臺北

舉行的國際聯青百年慶典YMI 100

上，現任和即將上任的國際執行官

員在3月12日星期日上午的會議上

得到了認可。 

    儀式包括在PIP Moon 

Sang-bong監交下，Ulrik Lauridsen

正式就職國際會長，沈淇銘就職國

際副會長，由2023年7月1日開始。

沈先生的母社臺北城中社社長接受

國際副會長母社的旗幟。直前國際

會長IPIP Kim Sang Chae，國際財

務長IT T M Jose和下屆國際財務長

ITE Erik Breum也參加了就職儀式

。

    在K.C. Samuel博士於2023年1月17日辭去國際會長職務後，國際副會長 Ulrik Lauridsen烏爾里克‧勞

裡森先生根據《國際章程》第五章第二條E款自動擔任國際會長。

    來自丹麥Vejle瓦埃勒的Lauridsen先生選擇了〝讓你的光發亮〞的主題和〝良好的溝通是每次合作的基

石〞的口號。

Lauridsen 就任國際會長

活 動 新 聞
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國際總會長的期待

    來自台灣的 Chi-Ming (Charming) Shen  沈淇銘先生當選為 2023/24 年國際會長當選人。 他將在2024 年 
7 月 1 日就任擔任國際會長。Erik Breum 先生當選國際財務長當選人。

    提交今年國際選舉選票的截止日期是 2023 年 1 月 30 日。投票結束時，在總共 822 個符合條件的社中

，有666 個社提交了他們的選票。參與率為 81.02%。

    除了選舉國際會長當選人外，社還被要求投票選舉國際財務長當選人。今年還需要兩個洲域對國際理

事會理事、國際理事會理事（青年代表）和國際理事會理事當選人進行投票。代表非洲、歐洲和拉丁美

洲的理事在沒有反對的情況下當選。

2023 年國際選舉結果

〝我們自豪地慶祝
國際聯青社在第一個百
年的的遺澤、使命和影
響。
讓我們一起走進下個百
年以建立一個為所有人
的公平和可持續的世界
。〞
國際會長Ulrik Lauridsen先生和百年紀念委員會主席 Henry Walther 
先生於2023年3月12日在台灣台北舉行的國際聯青社百年慶典上做
此宣言。

沈淇銘先生（台灣‧ 台灣區域）
國際會長當選人2023年7月1日至
2024年6月30日
國際會長2024年7月1日至2025年 
6月30日

Erik BREUM 先生（丹麥‧丹麥區
域）
國際財務長當選人2023年7月1日
至2024年6月30日
國際財務長2024年7月1日至2027
年6月30日

Beswell Mathew MPEMPULWA 
先生（尚比亞‧非洲東南區域）
洲域長當選人∕國際理事會理事
當選人2023年7月至2024年6月30
日
洲域長∕國際理事會理事2024年7
月1日至2026年6月30日

Yan Yan (Joan) WONG 黃茵茵 
(Joan)女士（香港‧東南亞區域）
洲域長當選人∕國際理事會理事
當選人2023年7月1日至2024年6
月30日
洲域長∕國際理事會理事2024年7
月1日至2025年6月30日
直前洲域長∕國際理事會理事
2025年7月1日至2026年6月30日

Ådne WESNES 先生（挪威‧挪
威區域）
洲域長當選人∕國際理事會理事
當選人2023年7月1日至2024年6
月30日
洲域長∕國際理事會理事2024年7 
月1日至2026年6月30日

V.S. RADHAKRISHNAN 先生 
（印度，中Travancore區域）
國際理事會理事當選人2023年7月
1日至2024年6月30日；
國際理事會理事2024年7月1日至 
2026年6月30日

左圖：
Mery Consuelo CASTRO DE 
GUZMÁN女士（玻利維亞‧拉丁
美洲區域）
洲域長當選人∕國際理事會理事
當選人2023年7月1日至2024年6
月30日
洲域長∕國際理事會理事2024 年
7月1日至2026年6月30日

Pilson LOUIS先生（印度‧西印
度區域）
國際理事會理事當選人2023年7月
1日至2024年6月30日；
國際理事會理事2024年7月1日至 
2026年6月30日

Niranjana BIMAL 女士（印度‧西
南印度區域）
國際理事會理事（青年代表）
2023年7月1日至2025年6月30日



大橋社 余政道 譯 5良好的溝通是每次合作的基石

封 面 故 事

    參加國際聯青社百週

年慶祝大會是一段旅程，

這一個旅程有很多層面。 

從 1922 年到現在的旅程

確實是一個挑戰，過去兩

次因 COVID-19 而取消的

國際年會和實際慶祝活動

的延遲也是一段旅程， 

旅程的終點是來自世界各地的人們能夠一起慶祝的

美好團聚。當朋友們親自重聚並且能夠在電腦屏幕

上超越時間在一起時，空氣中充滿了興奮。現在是

重聚和重燃國際聯青總會精神的時候了。百年紀念

活動開始前一天舉行了傳統的高爾夫錦標賽。服務

志工marshals以多種方式協助慶祝活動，從舉著牌

子和擔任活動指揮，到幫助登記，到為各種表演或

舞台活動提供協助等。

    自1929 年左右以來，我們在國際大會和許多洲

域和區域大會上都有舉行舉旗進場儀式。然而這次

舉旗儀式卻很特別。每個洲域都有旗幟，而不是單

獨各國的國旗，旗手們為他們在儀式中的角色感到
    這確實是一場持續整個週末的盛大生日派對， 我見

到了很多老朋友，也被介紹了認識新朋友。

    就我個人而言，這是一段很長的旅程，從挪威到台

灣，飛行時間將近 24 小時，但我覺得花了這麼多時間

是非常值得的。

    節目準備得很充分，既有金色的回憶，也有莊嚴的

佈置，還有機會展望未來100年等待我們的是什麼。

    作為新當選的前任國際會長主席，對我來說，這是

一個特殊的黃金時刻，我要求八位前 PIP前任國際會長

出席，並向觀眾介紹他們，我很榮幸能成為他們中的

一員。

    給所有接受挑戰並舉辦如此盛大的活動，並給我們

留下黃金記憶的台灣 Y's Men 一個大大的擁抱。

          前任國際會長 Henry J. Grindheim（挪威）

    對我來說，三月份來到台灣台北

，參加期待已久的國際聯青社百週年

慶祝大會，真是一次美妙的重逢。大

約 600 名參與者聚集在一起慶祝，其

中大部分的社友來自亞洲，但也有來

自其他地區的參與者，能夠再次與大

家親自見面真是太棒了。

自豪。事實上，慶祝活動開始時空氣中瀰漫著魔力

。

    通過許多演講、表演和美妙的用餐，時間似乎過

得很快。世界基督教青年會主席 Soheila Hayek 的演

講蘊含著深遠的意義。Asia Pacific Alliance YMCA 秘

書長 Nam Boo-won 的出席和致辭，讓慶典別有一番

風味，值得珍惜。然後，在後面繼續有關於環境的

百年慶典之旅
國際史料主委Debbie Redmond

國際聯青總會 YMI 100
多麼美好的朋友再次聚會！



中央社 林呈烈 譯6 良好的溝通是每次合作的基石

封 面 故 事

演講，這是目前困擾地球的一個主要問題。台北市

長的歡迎、百年委員會主席 Hank Walther 的歡迎、

Leonardo Lopez和Alex Ho 的前瞻性演講，以及我們

聯青歷史要點的介紹，都為慶祝活動增添了豐富的

內容。

    在所有這些之間是社友們一起拍照，無論是朋友

還是 Y's Men各社或區域或地區，很多很多圖片和視

有七位前國際會長被邀請至會眾前以表彰他們多年
來對國際聯青社的服務和重要性 — Hirotoshi Fujii, 
Joan Wilson, Henry Grindheim, Moon Sang-bong, 
Jacob Kristensen, John Choa, 和 Kim Sang-chae。
    讓世界基督教青年會協會會長 Soheila Hayek 和
基督教青年會協會亞太協會副會長Ronald Yam與我
們共度這幾天是一種享受。國際執行官的就職典禮
在周日早晨節目開始的時候舉行。我有幸來介紹國
際會長Ulrik Lauridsen，分享他的個人生活經歷和他
廣泛的國際聯青社經驗和前國際會長 Moon 
Sang-bong 熟練地領導就職典禮的主要部分。
    非常感謝主辦委員會，包括國際會長當選人沈淇
銘 ( Charming Shen ) 和百年委員會主席Hank 
Walther，幫助使這次慶祝活動成為令人難忘和特別
的場合。
    非常感謝台灣的社友們，他們在當地籌辦一個大
會前的旅遊帶領 Joan, Debbie 和我參觀台中和高雄
分享他們的美麗國家。
    在群山中的日月潭是一個可愛的驚喜，佛光山禪
寺的風采讓人大開眼界，我們參加當地的一些社的
會議是那麼熱情、愉快—充滿樂趣和歡笑。
    我很榮幸成為這個出色組織的一員，並且很高興
我曾經並將繼續參與其中帶領國際聯青社進入下一
個百年。謝謝你們成為我特別的朋友和同工夥伴。

    台北君悅酒店內，在進入毗鄰會議廳的註冊區時
空氣中瀰漫著暖暖的嗡嗡聲。
    許多的相互擁抱和微笑，彌補了一些COVID-19
使我們隔離的時間。再次相聚真好。
    簡單的升旗儀式，莊嚴地拉開大會序幕，國際會
長 Ulrik以熱情開啟了慶祝活動。台灣舞者讓觀眾在
兩個晚上都為之著迷，還有一個來自韓國的特別的
節目，兩位出色的歌劇演唱家的表演。
    我們都為前洲域長Debbie Redmond被授予由

直 前 國 際 會 長 K i m 頒 發 的 
Ballantyne 獎熱烈鼓掌—一個非常
值得欽佩的受獎者。榮譽獎章 
(Honorary Membership Award) 受
獎者的慷慨捐獻也令人感激，幫助
遺澤專案 (Legacy Project) ，無論
是現在還是進入我們的下一個一百
年，對國際聯青社產生重大影響。

頻，社員互相交換了本國的名片和小紀念品，來自

台灣的表演者精彩的文化舞蹈，以及韓國代表的興

奮展示了我們有著共同目標的文化差異。房間裡靜

悄悄的，來自韓國的Her Yang先生和Oh Chang-oh先

生演唱的歌劇，加上美妙的弦樂伴奏，唱著我們Y's 

Men's Hymn的歌聲，著實讓人著迷，口琴和吉他帶

來的珍貴娛樂為當時增添了魔力。

    當然，作為史料主委，我不禁想起了 25 週年慶

在台北參加國際聯青社百年慶典(YMI 100)
是前所未有的體驗

PIP Jennifer Jones (Australia) 
前國際會長 Jennifer Jones (澳洲)

Soheila Hayek 會長代表世界基督教青年會獻花給國際聯青社
國際會長Ulrik Lauridsen祝賀國際聯青社100歲快樂！

The entertainers 表演者們
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典時，當時人們在戰爭中與敵對雙方作戰後，終於

將第二次世界大戰拋在腦後，為國際聯青總會分享

了舞台。50週年時是對過去領導力的反思，同時尋

求平等和關注人類危機。至於 75 週年，慶祝活動圍

繞關注環境和為年輕人提供更多機會展開。因此，

在我們的100週年慶典上，我們討論了未來，不僅關

注環境，而且邀請兩位年輕的領導者對現在和未來

有遠見，而不是僅僅停留在我們的過去。當我們踏

國際議員，來自玻利維亞的萊昂納多‧洛佩茲Leonardo Lopez Bolivia。洛佩茲先生發表 主題演講 〝 YMI 未來的願景〞，並分享了他對YMI如何從
「傳統轉型現代化」。後半部的分享則由前臺灣青年代表導師Alex何主講。何先生邀請代表們考慮組織要如何因應不斷變化的經濟和工作環境，
以及如何塑造YMI的未來。

    有什麼比這更好的機會在YMI世界期刊上寫幾句
話！謝謝您，Koshy，邀請我分享我的想法和感情

。
    我很幸運能和許多人一同見證
這場盛會。
    在友善的臺灣Y's Men 
Charming Shen（沈淇銘HCC主席
‧洲域長‧下屆國際總會長）帶領
下歷經近一年的努力不懈綻放優異

成果 讓所有Y's Men體驗一場豐富難忘的百年慶典 
！
    君悅酒店的開幕式令人震撼 非常引人注目。美
味的食物每一餐菜色都超級棒！
    此外，我意識到COVID大流行讓我們近三年無
法舉行年會，只能藉由線上會議連結，直到這一刻
大家才能齊聚，幸福的感受特別深刻，真的很棒！
    藉此向敬業的大會籌備團隊致敬，因為他們計劃
周密，執行良好，所有活動—從交通安排、餐點、
各項活動到成功的百年紀念節目。 
    IP Ulrik（國際總會長）和百年紀念委員會主席 
Mr. Henry Walther(亨利‧瓦爾特)在開幕當天宣示，
我相信，我們會振作起來，更上一層樓，繼續下一
個100年。

Rita Hettiarachchi(麗塔˙赫蒂亞拉) PAP(亞太洲域
前洲域長) ，ISD iGo Sri Lanka (斯里蘭卡國際事工
督導) 

    我讚賞東道主的出色努力，為每個人帶來難忘的
活動。謝謝你，臺灣區域舉辦這次慶祝活動！幸運
如我！
PIP Joan Wilson前國際會長 瓊‧威爾遜（加拿大）

在臺北的YMI 100上締結兩個新的IBC(國際兄弟社)關係。一是台北城中
社（臺灣）與RAHA菲律賓建立IBC關係，另一是 大阪（日本）和中區
托萊多（美國）締結。

冊包含100個在過去一個世紀YMI的里程傳奇& 
影響的故事。  
享受真正令人讚賞的專業以及我們聯青社員的娛
樂表演。
巨大的半地球型生日蛋糕推進會場，切片分享所
有與會來賓。
享受美味的食物—豐富！
傾聽兩位充滿活力的年輕社員講述他們對YMI進
入下個世紀的期待。
通過觀看影片和演講嘉賓現場分享，聽到許多特
別的YMI故事，在YMI我們有很多值得驕傲的地
方。
對世界基督教青年會主席的出席整個慶祝活動感
到榮幸。

    非常榮幸的能夠參加這場激動人
心別具意義YMI百年慶典，3月10日
至12日在台北舉行的會議。對我來
說，亮點包括：

能夠親自看到這麼多YMI來自世
界各地的朋友。喜悅的淚水和許
多擁抱因為我們 團聚了！
收到一份〝慶祝百年傳奇〞的手

幸運如我！

莫大榮幸參與這個意義重大的慶祝活動

封 面 故 事
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入第二個世紀時，將會有新的挑戰和變化，但自豪

感和歸屬感永遠是重要的部分。

    事實上，這次慶祝活動是一次旅程。從會議開始

，人們就千里迢迢來到這裡，這一點沒有改變，由

於過去參加會議存在挑戰，所以這次也出現了挑戰

，有些人必須長途跋涉參加國際活動並忍受困難。 

然而，當他們看到朋友和領導者的面孔時，一切都

被遺忘了。當我們每個人回到家時，我們都受到鼓

舞，似乎對我們即將到來的旅程有了新的關注。

正如之前在 10月宣布的那樣， 2021 /22Har ryM. 
Ballantyne 獎獲得者是 Debbie Redmond 夫人。有什麼比

在台北舉行的國際聯青社百週年慶祝大會 YMI 100 週年

慶典更好的機會向我們長期服務和熱情的國際史料主委頒

發協會的最高榮譽。前任國際會長 Kim Sang-chae 在周

六晚上的晚宴上作了介紹。來自全球國際聯青總會的大家

庭，祝賀並感謝您，Debbie！

    從Tibor Foki（領導力培訓和組織發展的國際事工

主委）和我抵達台北桃園機場後，我們受到了特別貴

賓的待遇。我們受到了Lily Lo羅瑞蓮和台北大橋聯青

社社員的接機歡迎，並被載到了君悅酒店。

    Hank Walther（聖塔莫尼卡社社長）擔任百年慶

典團隊主席，並為慶典開幕。我很榮幸在開幕式上為

美國洲域舉旗（遺憾的是只有五位社友來自美國）。 
整個台灣區域的宴會、娛樂和旅遊活動都做得非常出

色，我不得不說，大多數台灣區域的聯青社都出動了

，並確保我們都能得到了最好的照顧！

    每一天都充滿了許多活動和美妙的宴會！我們能

夠參觀台北的一些景點，但最重要的是我們遇到並與

之共進晚餐的所有男女聯青社社員 Y's Men、Women 
和倩聯Y's Menettes。很明顯，我們的聯青運動是關

於團契的，每個人都非常友好，值得慶幸的是，我的

美式英語足以表達我們對彼此的共同享受！

    這麼多的敬酒和照片，簡直是一場旋風！

    直到我們離開台北基督教青年會飯店的那一刻，

我們也在野柳地質公園度過了有趣的一天，並在由大

會主席兼國際副會長—沈淇銘招待的自助海鮮餐廳享

用午餐。

           Dan Eberly，美國洲域，太平洋西南區域會長

恭喜

很明顯我們的聯青運動
是關於團契Fellowship

Dan Eberly(左)和Hank Walther

然後是2023年3月12日至14日在台北基督教青年會舉行的國際區域會長高峰會，

超過來自世界各地不同地區的50名區域會長當選人參加。

封 面 故 事



長美社 李妱燕 譯 9良好的溝通是每次合作的基石

客 座 文 章

    新的生物多樣性框架繼承了 2010 年 10 月在日

本名古屋年舉行的 COP10 會議批准的聯合國生物多

樣性(2010-2020年)戰略計劃，該計劃包含 20 項愛

知生物多樣性目標，為所有國家和利益相關者提供

了一個行動框架，以保護生物多樣性並增加其對人

類的益處。

    聯合國的評估表明，世界未能實現大部分愛知全

球生物多樣性目標，例如到 2020 年保護或養護 17% 

的陸地和內陸水域以及 10% 的沿海和海洋區域，將

森林砍伐和自然棲息地的喪失至少減少一半，減少

污染水平，並恢復至少 15% 的退化生態系統。未能

實現愛知生物多樣性目標的一個主要原因是，除了

少數目標外，大多數目標都比較模糊，沒有任何可

衡量的指標。

恰恰相反

    生物多樣性和生態系統服務政府間平台的《生物

多樣性和生態系統服務 2019 年全球評估報告》表明

，過去幾十年生物多樣性喪失的速度非但沒有降低

，反而有所加快，未來幾十年約有100萬種物種面臨

滅絕，除非採取加速行動以減少生物多樣性喪失驅

動因素的影響。

    生物多樣性和生態系統服務政府間平台的生態系

統服務（2019年）表明，除非採取加速行動減少生

物多樣性喪失驅動因素的影響。

    新的 2022-2030 年生物多樣性框架制定了一項雄

    經過曠日持久的談判和 

COVID-19 大流行造成的中斷

，188 個國家2022 年 12 月 5 

日至 19 日在加拿大蒙特利爾

舉行的聯合國生物多樣性公

約締約國大會第十五次會議 

(COP15)上批准了昆明—蒙特

利爾生物多樣性框架 。

心勃勃的計劃，以廣泛實施行動，根據 2030 年可持

續發展議程及其可持續發展目標，在 2030 年前實現

我們社會關係用生物多樣性的轉型 ，並確保到 2050 

年實現與自然和諧相處的共同願景。

    該框架制定了四項長期目標以實現 2050 年生物

多樣性的願景和在 2030 年前實現 23 項全球生物多

樣性目標。此外，它呼籲在 2030 年前將生物豐富地

區和關鍵生態系統的損失減少到接近於零，確保到 

2030 年至少保護 30% 的所有陸地和內陸水域以及沿

海和海洋區域，恢復 30% 的退化生態系統，並將入

侵物種造成的威脅減少50%。它還呼籲尊重土著人

民和當地社區的權利，保護環境人權捍衛者，促進

兩性平等，並在決策過程中遵循參與和包容。為了

過渡到一個氣候適應性和生物多樣性友好的星球，

它呼籲通過綜合害蟲管理和有效的養分循環，將殺

蟲劑和危險化學品的使用減少50%，促進可持續消

費習慣，將全球食物浪費和廢物產生量減半。它建

議使用基於生態系統的方法，包括基於自然的解決

方案來解決生物多樣性和氣候危機。

 

確定優先順序是前進的方向

    不正當的補貼和政府政策刺激了生物多樣性和生

態系統的退化，因此該框架要求到 2030 年每年將此

類補貼減少約 5000 億美元，並擴大對生物多樣性保

護和可持續利用的激勵措施。它還要求到 2030 年，

每年從所有來源籌集至少 2000 億美元，以實現國家

生物多樣性目標。

    考慮到每個國家的情況和優先事項，需要將全球

生物多樣性目標轉化為國家目標。但有爭議的是：

各國是否有實施這些雄心勃勃的生物多樣性目標的

政治意願，或者它是否會遭遇其前身框架的命運？

    儘管《巴黎氣候協定》呼籲已開發國家 到2020

年每年至少動員 1000 億美元，以幫助發展中國家適

應氣候變化，但迄今為止僅實現了一小部分。然而

短期內動員數十億美元向烏克蘭提供武器援助，對

用於應對氣候和生物多樣性危機的資金動員造成延

滯。

昆明—蒙特利爾生物多樣性公約能否拯救我們的星球？
Dr. K.N. Ninan尼南博士

Dr.K.N Ninan博士 是一位生態經濟學家，他的研究重點是理解
經濟學和印度南部西高止山脈生物多樣性熱點熱帶森林中生物
多樣性保護的制度方面，該熱點是世界上 35 個生物多樣性熱點
之一。



國際全球事工
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    iGo是國際聯青和YMCA的聯合

體驗事工。適用於YMI大家庭中 
18~30 歲（計劃旅行）的年青人：

‧聯青社或倩聯社社友的子女或孫

  子女。

‧18~30歲，本身是聯青社，倩聯

  社，或聯青青年社的社友。
‧YMCA junior staff. YMCA青年員工。

‧斯里蘭卡YMCA的實習現已開放申請，重點是在

該島東部省份的一所中學，為經濟弱勢群體提供國

際資助管理。令人鼓舞的是，實習提供者YMCA表
示，斯里蘭卡的經濟危機不會影響到實習生。

    如果您至少有高中文憑或同等學歷，請抓住機會

。 有關詳細訊息，請上YMI 網站。第一位來自愛沙

尼亞的成功的實習生Gert Gentalen是第一位iGo實習

生。 請閱讀下面他令人興奮的故事（見專欄）。

    Dwight Tomlinson 於 2022 年9月16日前往科索沃

普里什蒂納(Pristina)。衷心感謝Adi和他在YMCA的
團隊創建了一個與Dwight在語言和領導力培訓方面

的興趣和技能相匹配的，聚焦於心理健康問題的事

工。此外，感謝YMCA免收他的住宿費用，以增加

Dwight的文化體驗機會，這真是一個驚喜。

    第三位iGo實習生是來自拉脫維亞的Oskars 
Mucienecks。愛沙尼亞Pärnu YMCA接受Oskars作為

他們的實習生，他於2023年1月15日開始了他的iGo 
之旅。

    我希望他有一個豐富成果的經歷。

    洲域、區域、YMCA為什麼不加入iGo，提供實

習機會呢？請上YMI網站上的iGo頁面並提供機會給

青年！ https://ysmen.org/igo

    我作為 iGo 實習生的旅程始於2022年國際青年大

會(IYC)。這一周充滿了學習和結識∕結交新朋友的

生活。

    在IYC之後我參加了一個英語夏令營，同樣充滿

樂趣，對我來說是一次全新的體驗。

    然後我留一些時間給自己，因為我已連續工作了

6個多月來賺取我在泰國逗留的費用。

    我作為 iGo實習生的正式工作是從綠色大使培訓

開始。 對我來說，這讓我大開眼界。 我獲得了很多

非常有用的訊息，並結交了新朋友和人脈，我可以

在未來的生活中使用它們。

    10月大部分時間用於探究和了解YMCA工作人員

、他們所做的事情、以及YMCA本身。我們還參加

了一個英語營，去Lamphun YMCA英語學校幫忙上

了三個班級，還說了一些鼓勵的話，好讓他們不會

害怕使用新的語言。我們還和露絲女兒基金會 
(Daughters of Ruth Foundation) 的們孩子們一起玩遊

戲和學習英語三天。新加坡小組通過 Zoom也加入了

我們的行列。由於我是在類似的環境中長大的，這

對我來說非常有感。

    11月，來自美國和加拿大的一群人和我們一起住

了十一天。我環遊了泰國，看到了大象，了解了它

們如何用大象糞便造紙，並與其他客人們進行了很

多愉快的交談。再一次，我結交了對我日後生活有

用的新朋友和人脈。之後，我們進行了為期四天的

英語夏令營，在那裡我認識了孩子們並與他們進行

了有意義的對話。他們成熟的思想和行為，以及他

們自我表達的能力讓我感到驚訝。

    我知道12月將充滿活動和大量

工作，但到目前為止，我真的很高

興能藉此機會在清邁YMCA實習。

我在如何社交和理解不同文化之間

的差異方面獲益良多。我的英語比

以前好多了，我現在甚至可以用英語思考。在某種

程度上，我意識到我在做正確的事。幫助他人是我

作為一個人的一部分。

    我對接下來的三個月感到非常興奮。它們將與頭

三個月一樣好，甚至更好。清邁YMCA已經成為我

的第二故鄉，我非常感謝幫助我辦理簽證和工作許

可的工作人員，這樣我就可以待得更久。現在一切

都很好，我很高興我踏上了這段旅程，因為它幫助

我了解了我的真實自我。

                                                                Gert Gentalen

iGo 起動

幫助一個人了解真實的自己

PAP Rita Hettiarachchi, ISD-iGo  前洲域長 Rita Hettiarachchi, -iGo國際事工督導

與清邁YMCA的朋友和工作人員
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太少了。儘管如此，對於173個家

庭來說，根據許多處理分配的教

會領袖的說法，這並不是〝少數

〞。這些簡陋的口糧包為苦苦掙

扎的家庭帶來了巨大的變化，並

通過孩子們感恩和純真的微笑向

他們灌輸了新的希望，導致慈善

捐贈會眾快樂的感受到了滿滿的

祝福。他們的笑容也讓我們想起

了海倫‧凱勒的名言：〝為他人

帶來歡樂的無私努力將是我們自

己更幸福生活的開始〞。

    可倫坡聯青社友衷心感謝澳門

馬禮遜禮拜堂的牧師和親切的會

眾的寶貴捐贈。

    澳門聖公會的長老從聯合國兒

童基金會的報告中瞭解到斯里蘭

卡兒童面臨的嚴峻經濟困境，他

勸誡他的會眾考慮捐贈他們的耶

誕節和新年禮物，以滿足斯里蘭

卡遭受嚴重饑餓的人們的需求。

來自體貼會眾的捐款總額略高於

2,000美元。這立即轉移到可倫坡

聯青社，透過澳門牧師本來就認

識的該社社友前洲域長 PAP Rita

和 Patrick Hettiarachchi。

    社友通過與斯里蘭卡基督教青

年會全國理事會合作，迅速安排

了該專案。儘管國內食品的成本

每天都在上升，但社友們還是能

夠設計一個救濟包，裡面有家庭

所需的八種乾糧∕食品。其中包

括大米（5公斤包），奶粉，糖，

茶葉，魚乾，人造肉。在當地一

位好心人的另一筆40美元個人基

金捐贈下，社裡製作了173個乾糧

包，分發給173個有孩子的貧困家

庭。

    擁有92年歷史的可倫坡社開展

的「分發口糧給斯里蘭卡家裡糧

食不足的兒童專案」提供支助給

540多人。在多於數百萬人遭受苦

難的土地上，這幾套配給包似乎

分發口糧給斯里蘭卡家裡糧食不足的兒童

Joseph Thavarajah
社長∕西南地區總監

各 地 訊 息
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上圖：紅十字會主席Erik Demant

從聯青社Henning Grosen社長手中

接過捐款。

    丹麥區域的 Lunderskov聯青社在 3 月的第一個星期六舉辦了一個

跳蚤市場，為土耳其和敘利亞地震災民的緊急救援工作籌募資金。為

期一天的銷售取得了巨大成功，商品交易額為 41,300 丹麥克朗（約合 

5,960 美元）。 這筆款項已移交給 Lunderskov 的紅十字會。

丹麥聯青社聲援地震災民

邁出新的一步。龐大的聯青家族

再次聚集在他們的客廳，度過了

一個美好的夜晚！

過去和未來等故事。

    說了很多真情話，說的是咱們

聯青社友們準備救人的心意，說

的是善行，說的是有機會更好地

了解彼此，朝著相互理解和團結

    葉卡捷琳堡(Ekaterinburg)聯青

社友們再次聚集在我們的〝家庭

客廳〞，以一種超現實的體驗來

慶祝我們是誰——全球聯青家族

的成員。我們不同年齡，不同性

格，不同職業，不同學歷，不同

人生觀，不同命運，但有一個共

同點，那就是做為一位國際聯青

社友的體驗。

    我們用國際聯青社旗裝飾了我

們的〝客廳〞，並準備了節日晚

餐。 Larisa Konovalova 祝賀大家

，因為今年國際聯青慶祝成立 100 

週年。然後她轉向了我們會議的

主題，談到了一個人真正的價值

～家庭。各種問題的答案來自我

們自己的經驗，也來自我們祖先

的經驗。在這裡我們分享了很多

家庭故事，關於所愛的人、家庭

傳統、生活中的幸福時刻，以及

葉卡捷琳堡聯青社友聚在一起體驗〝家庭客廳〞

各 地 訊 息

Liudmila Tiukina
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各 地 訊 息

又一輪清理工作開始了

Michael Saunders 報導稱，聖約翰(Saint John)聯青社捐贈10個
全額贊助給Carpenter夏令營。這是加拿大/加勒比地區聯青社發
起的一項倡議，贊助100名兒童參加夏令營，以紀念國際聯青成
立100週年。一張1800加幣 (約41,000台幣 )的支票交給了
Adrienne Boudreau營地主任。

Nashwaaksis 聯青社向Boaz集團捐贈了5000加幣(115,000台幣)
，以幫助救濟從烏克蘭來到Fredericton的家庭。從左到右分別
是Donald Estey（社友）、Scott Wood（Boaz集團）和Clinton 
Wall（社長）

加拿大社熱心捐款

國際聯青社中東洲域在阿聯酋阿吉曼蔬菜農場的收穫

Aarhus Nordstjernen聯青社社友和同伴參加了 Week4Waste，在 Egå Engsø 附近的一個地區收集垃圾。
清理工作完成後，他們享用了自製的麵包和其他好吃的東西以及一些可以熱身的東西。



城中社 廖草西 譯14 良好的溝通是每次合作的基石

各 地 訊 息

由左而右︰前菲律賓 PIP John Choa 、前日本 PIP Fujii、加拿大 PIP Wilson、韓國 PIP  Moon Sang-bong (文相奉)、澳洲籍 PIP 
Jones、挪威 PIP Grindheim 、丹麥 PIP  Kristensen 及 韓國 IPIP  Kim Sang-chae

 1951年國際大會在美國Ohio Cleveland 與世界YMCA年會合併舉行，由Iowa Wendell Rider 所寫及指揮的學生管絃樂團表演〝聯
青精神清唱劇〞（找不到、演唱音樂的原文），在此再次強調YMCA 與Y's Men 彼此合作的伙伴關係。

百年慶典上的前任國際會長

各 地 訊 息
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有些人看到貧困

和悲傷。

其他人看到能生存和建造

的勇氣。

有些人看到了絕望。

其他人看到堅定的信念。

有些人看到自憐的理由。

其他人看到挑戰的理由。

有些人希望較少

有些人希望較多。

在表面上的

並不總是反映內在的。

被壓迫的從不沉默也不順從。

在內心裡他們大聲疾呼並清楚地說話。

在內心裡他們為尊嚴和真理而戰。

我們找到希望

只有當我們真正地找尋它。

我們找到希望

只有當我們學會如何深入地找尋

並專心聆聽。

我們會找到希望

如果我們相信

灰燼

會向我們揭示希望。

我們觀看

我們所找尋的事物。

我們注視

在我們有信的地方。

我們會相信

當我們擁有勇氣時。

希望真正地崛起

從灰燼中起來。

看到它！

聽到它 ！

將它融入你的靈魂裡。

(from” Dialogue with a Dream)

和平不是一個擁有的東西，

而是一種擁有的方式：

和平不是一件要給予的禮物，

而是一種要給予的方式：

和平不是一個教學的課題，

而是一種教學的方式：

和平不是一個學習的理論，

而是一種學習的方式：

和平不是一種堅持的觀點，

但是一種堅持的方式：

和平不是一種衝突的解決方法，

而是一種奮鬥的方式：

和平不是一種宣揚的信條，

而是一種宣揚的方式：

和平不是一種需要服事的神，

而是一種服事的方式：

和平不是一個需要提問的問題，

而是一種提問的方式：

和平不是一種需要尋找的答案，

而是一種尋找的方式：

和平不是旅程的終點，

而是一種旅行的方式。

希望是深刻的 和平是…

Max Ediger 主持  柬埔寨 和平學校

靈魂的
覺醒

出自《與夢對話》 (found on the internet)  （選自網路)



RBM
To End Malaria
Partnership

 (RBM)擊 退 瘧 疾
國際聯青社

加
強 戰 鬥

聯合社 李啟銓 譯

今日就樂捐 !
https://www.ysmen.org/donate

修正的諾言

新的戰略

到2030年的無瘧疾世界

自2010年以來，在擊退瘧疾夥伴關係範圍內為

根除瘧疾而展開的全球奮鬥中，國際聯青現已

籌集到70多萬美元，現已與世界基督教青年會

、全球基金和DFID(英國政府的國際發展部門)
建立了創新、新的多方利益相關者夥伴關係，

後者同意我們每籌集到1美元他就捐贈2美元。

國際聯青致力於發展以青年為主導、社區參與

、宣傳和戰略性實施基層教育，由全球基金及

官方的擊退瘧疾夥伴和當地的基督教青年會和

我們的聯青社支援。

雖然全球努力已經大大減少了與瘧疾有關的死

亡人數 (在過去十年中減少了近50%)，但進展

卻停滯不前。是時候加大努力，重申我們的承

諾了。讓我們一起到2030年使世界無瘧疾。

總目標：USD 500,000
國際發展部門雙重確認

2020目標：USD 100,000
捐給全球基金


